Architektur aus 700 Jahren



Doris Astrid Muth und Edwin Ernst Weber (Hgg.)

Architektur im Landkreis Sigmaringen Von der Gotik bis zur Gegenwart

360 Seiten, 300 Farbabbildungen ISBN 978-3-8392-2469-4, € 25,-

Erhältlich über den Buchhandel mit seinen Webshops sowie über das Kreiskultur- und Archivamt

Email: kultur@LRASIG.de - per Zusendung









Das bauliche Erbe des Landkreises Sigmaringen reicht über sieben Jahrhunderte von der Gotik bis zur Moderne. Seit dem Spätmittelalter haben hier alle Bau- und Stilepochen ihre architektonischen Spuren hinterlassen. So lockt das Kreisgebiet mit gotischen Kirchen, sakralen und weltlichen Baudenkmälern des Barock, Schlössern und Kirchen der Renaissance und des Klassizismus, öffentlichen Gebäuden und Villen des Historismus sowie Zweckbauten der Moderne. Architektonische Leuchttürme von nationalem Rang wie das Renaissanceschloss Meßkirch oder die Pionierbauten der Beuroner Kunstschule sind ebenso anzutreffen wie Bauzeugnisse von alltäglichem Durchschnitt. Der reich bebilderte Band lädt zu einem Streifzug durch die Baugeschichte des Landkreises ein, bei dem Herrschafts- und Sakralarchitektur adliger und kirchlicher Bauherren ebenso vorgestellt werden wie Bauten bürgerlicher Auftraggeber und die gleichfalls nach dem jeweiligen Zeitgeschmack gehende Sepulkralarchitektur für die Verstorbenen.